

**LOCAL | Infraestructuras**

**El primer tramo del Camino Alto ya cuenta con nueva iluminación y asfaltado**

**Se han mejorado las medidas de seguridad para peatones y ciclistas**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 23 de diciembre de 2011 - 15:56



El tramo del denominado Camino Alto que conecta la Avenida de España con las barriadas de La Atarazana y Los Almendros, ya dispone de nuevo alumbrado, inaugurado el pasado miércoles por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y los responsables de Urbanismo y Vivienda e Infraestructuras, Obras y Servicios, Cristina Casanueva y Antonio Barrientos respectivamente.

Una actuación muy demandada, tanto por los residentes en la zona como por los conductores que asiduamente utilizan esta vía, que también ha sido asfaltada y

señalizada gracias a una ayuda procedente de la Diputación de Córdoba, de ahí que el coste que ésta ha supuesto al Consistorio se ha reducido a la instalación de la iluminación, que ronda los 6.000 euros.

Una intervención de “emergencia”, como puntualizó en la inauguración Antonio Barrientos, ya que la zona por la que discurre este tramo del Camino Alto, de unos 400 metros aproximadamente, está sin urbanizar, “pese a lo cual era necesaria su iluminación y asfaltado, debido al elevado número de vehículos que transitan a diario por la misma”, añadía Barrientos.

Por otra parte, el responsable de Infraestructuras indicaba que la intervención ha traído consigo una serie de cambios destinados a incrementar la seguridad de los peatones, acordándose, tras consultar con los residentes en la zona y debido a que las dimensiones de la vía desaconsejaban que fuera de doble sentido, que ésta sea de un solo sentido, acotándose con hitos y habilitándose una parte del trazado para que sea utilizado por peatones y ciclistas.

Finalmente, Barrientos aprovechó la ocasión para dar la enhorabuena y agradecer públicamente a los empleados municipales el trabajo realizado, “ya que en pocos días y con un coste reducido han conseguido concluir esta actuación”, en la que se han empleado nueve farolas retiradas el pasado año de distintas calles de Priego.